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LETAPPE

BINARIOMORTO «LADECISIONEDI SOSPENDERE
I LAVORI STRADALIDESTINATIAL
CIVIS È UNA SCELTA RESPONSABILE»

«Il Civis non è sicuro, meglio fermare
La scelta di Comune e Atc. L’assessore Colombo: «Preferiremmo un filobus

L’appalto

L’inchiesta

PAOLONATALI (PD)

STOP ai cantieri del Civis. «Prov-
vedimento doveroso, in particola-
re a tutela dell’interesse pubbli-
co», si legge nella nota firmata da
Comune e Atc. Che cosa è succes-
so? Due i nodi irrisolti. Primo: il
sistema di guida ottica (il sensore
che ‘legge’ una striscia sul terreno
e mantiene il mezzo in traietto-
ria), che già aveva creato proble-
mi durante le prove su strada, ren-
dono il Civis «non corrisponden-
te a quanto previsto dal contratto

di appalto», sulla base dell’offerta
presentata dal costruttore (Iri-
sbus) in sede di gara.
Secondo: il ministero dei Traspor-
ti, sottolineano nella nota con-
giunta il sindaco Virginio Merola
e Francesco Sutti, presidente di
Atc, «non si è ancora definitiva-
mente espresso in merito alla sicu-
rezza del veicolo». Di qui, la so-
spensione delle attività, «disposta
per evitare di continuare a investi-
re su un progetto basato su capaci-
tà prestazionali e garanzie di sicu-
rezza di mezzo e sistema di guida
diverse da quelle previste dal con-
tratto».

VENGONO quindi sospese, da
oggi, tutte le opere civili delle trat-
te restanti rispetto a quelle già
completate, sia a Bologna che a
San Lazzaro. Per evitare ulteriori
disagi ai cittadini, «saranno in
ogni caso portati a termine i lavo-
ri già in corso relativi agli impian-
ti della trazione elettrica, semafo-
rici e di pubblica illuminazione».
Molto ha pesato dunque, sulla de-
cisione di Comune e Atc, la rela-

zione della Commissione di sicu-
rezza di nomina ministeriale, del
primo giugno scorso, che solleva-
va rilievi relativi alla sicurezza del
mezzo e del sistema di guida. «Ab-
biamo però preferito attendere la
conclusione del cantiere di via
Mazzini, che era partito prima
che ricevessimo l’esito dell’istrut-
toria», spiega Andrea Colombo,
assessore alla Mobilità di Palazzo
d’Accursio.

TERMINATI i lavori a metà set-
tembre, si era presa in considera-
zione la possibilità di andare avan-
ti con il progetto. «Ma — com-
menta Colombo — non abbiamo
potuto prescindere da quell’ele-
mento nuovo: il parere della com-
missione. Non ce la siamo sentiti
di far assumere alla città e ad Atc
il rischio di proseguire i lavori in
mancanza dell’ok ministeriale sul-
la sicurezza».

Il valore è di 144 milioni
di euro, che salgono a 182
con gli altri interventi. Ma

sul Civis viene aperto
un fascicolo per frode
in pubbliche forniture.

Poi ci si sposta su
sicurezza e corruzione

Gli indagati dal pm
Antonello Gustapane

(nella foto) sono 17. Fra
loro anche l’ex sindaco

Guazzaloca, 4 legali
rappresentanti di Iribus e
il presidente del colosso
cooperativo Piero Collina

SOTTO ESAME Il Civis in strada durante alcuni controlli sulla sicurezza del mezzo e della guida ottica

PERCHÉ ADESSO
«Abbiamoaspettato la fine
dei lavori in viaMazzini
per non creare altri disagi»


